

特別職報酬等審議会、市長に答申

2月7日、伊予市特別職報酬等審議会は、議員の報酬 と市長ら特別職の給与をそれぞれ減額するよう、市長に 答申を行いました。

答申の主な内容は、昨年度に引き続き、報酬を減額(平均△0.27%)。市では、この答申を踏まえ、条例改正案を3月議会に上程し、可決されれば4月から減額を実施する予定です。



伊予市集約浄水場(宮下)起工式

2月7日、宮下地区宮崎で『伊予市集約浄水場(仮称)膜 ろ過施設建設工事の安全祈願祭』が行われました。

この浄水場は、八倉・宮下・高瀬の3つの水源を集約し、安全な水・安定した水を対象となる地域の皆さんに供給するために建設されます。工事期間は2年。平成24年度からの稼働を予定しています。

敷地面積:3,435㎡ 処理水量:14,500㎡/日 ※膜ろ過施設とは、小さい穴の空いた膜に水を通して、濁りな どを取り除く装置。







佐礼谷ふるさとまつり

2月6日、佐礼谷小体育館で『佐礼谷ふるさとまつり』が行われました。 今年で36回目を迎えたこのお祭り。午後からは、若者による踊りやロック バンドの演奏。佐礼谷小の先生や竹之内・榎峠地区、犬寄・赤海地区、村中地 区の演し物が行われ、満員の会場を大いに盛り上げていました。

地域の方の話によると、「この演し物をするために、1~2か月ぐらい地区のみんなが集まって練習したり、衣装を作ったりする。それが地域の結束につながる。昔ほどの活気はなくなったが、これからも続けたい。」とおっしゃっていました。



伊予ロータリークラブ、善行生徒表彰

2月9日、伊予市商業協同組合で伊予ロータリークラブ による『善行生徒表彰』が行われました。

伊予ロータリークラブは、少年式を迎える中学2年生を対象に、家庭や学校生活で良いおこないをした生徒を表彰しています。今年は、市内から6人の生徒が表彰を受けました。

池内彩織さん(港南中)、河野泰造さん(港南中)、平井南帆さん(港南中)、折井勇樹さん(伊予中)、石田文香さん(伊予中)、宇津愛美さん(双海中)



由並小学校でラジオ収録

2月9日、由並小学校で、南海放送ラジオ(パーソナリティー: 桝形浩人さん(通称: まっすん))によるラジオの収録が行われました。

テーマは、言葉が持つ力や表現力、ラジオの魅力。

まっすんさんは、5・6年生36人に、ゲームや詩の朗読を通じて、言葉の大切さについて指導しました。

最初は緊張していた子どもたちも、最後には人に伝わる大きな声で詩の朗読を行い、気持ちを言葉にして伝えることや言葉を聞くことの大切さを学びました。



隅田早紀さん、国体出場激励会

2月1日、第66回国民体育大会冬季大会のクロスカントリー少年女子の部に出場する隅田早紀さん(下三谷)の激励会が市長室で行われました。隅田さんは、今年で3年連続の国体出場。県庁で行われた結団式では、県の選手団を代表して選手宣誓を行いました。

2月14日に秋田県で開催された大会では、5kmの起伏の激しいコースを18分50秒でゴールしました。



伊予市駅伝大会

1月30日、寒空の下、「第5回伊予市駅伝大会」がしおさい公園周辺で行われ、49チーム約400人の選手が参加しました。会場は、選手を応援しようとするたくさんの人で賑わい、沿道からの「がんばれー!」という声は、選手たちの背中を力強く押しました。

優勝チーム

《地域の部》下吾川A、《一般の部》バドミントン連盟、《中学生男子の部》伊予中学校(男子)、《中学生女子の部》伊予中学校(女子)、《小学生の部》伊予MBC(A)

<u> 広報いよし</u>